
Am 02.06.2019 um 19:05 schrieb info@eberhard-seidensticker.de:

Sehr geehrte Frau Fuchs-Hinze,

haben Sie vielen Dank für Ihre Mail samt Übersendung des Fragenkatalogs. Ich möchte
mir sehr gerne die Zeit nehmen und en detail auf Ihre Fragen antworten, um diesem 
umfangreichen Themenkomplex die Aufmerksamkeit zu geben, die ihm gebührt.

Als Vater zweier Kinder, von denen eins noch zur Schule geht, ist mir das Thema 
Schulsanierung sehr wichtig und liegt mir am Herzen. Viele Probleme habe ich mit 
eigenen Augen gesehen und erfahren. Grundsätzlich trete ich daher dafür ein, dass die 
Sanierung der Wiesbadener Schulen schneller vonstatten gehen soll. Dabei ist mir v.a. 
auch die Digitalisierung bzw. die Umsetzung des Digitalpakts an den Wiesbadener 
Schulen wichtig. Dies muss nun absolute Priorität haben. Unsere Kinder müssen den 
Umgang mit immer neuen und anderen Medien lernen und das geht nur, wenn die 
notwendige Technik auch in den Schulen zur Verfügung steht.

Ich bitte allerdings um Verständnis dafür, dass ich angesichts meines aktuell sehr dicht 
gedrängten Terminplans nicht die Zeit finde, auf Ihre teilweise sehr ins Detail gehenden 
Fragen fundiert antworten zu können. Um der Wichtigkeit und Dringlichkeit der Themen 
jedoch Genüge zu tun, möchte ich Ihnen anbieten im Falle meiner Wahl zum 
Oberbürgermeister zeitnah ein Treffen anzuberaumen und die Fragen en Detail 
persönlich mit Ihnern zu besprechen.

Über eine Unterstützung bei der Stichwahl am 16. Juni würde ich mich sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Eberhard Seidensticker


